
Subject: Der Startschuss ist gefallen......
Posted by DaVinci on Thu, 23 Oct 2008 15:00:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wertes Forum,

nach langen Überlegungen, verbunden mit Empfehlungen aus diesem Forum und auch von
Andreas Krämer, habe ich nun doch beschlossen die Nachverdichtung an meiner Front machen
zu lassen !

Der Termin konnte recht kurzfristig auf den 14.11.2008 gelegt werden und ich danke Herrn Dr.
Heitmann und Andreas Krämer für das Angebot der kostenlosen Nachverdichtung und auch
für die Bereitstellung des frühen Op-Termins.

Die Methode der Wahl wird FUE sein, zur Menge kann ich wohl erst nach der Op etwas genaues
sagen, aber wer Heitmanns mögliche FUE-Tages-Menge kennt, weiß ungefähr in welcher
Range es liegen wird.

Ich verspreche schon jetzt eine detaillierte Berichterstattung und verbleibe mit freundlichen
Grüßen.

DaVinci
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